

POLRES

Kapolsek Kotabaru Lakukan Cooling System Sambangi Tokoh Masyarakat Ciptakan Pilkada Aman dan Damai

KARAWANG - KARAWANG.POLRES.ID

Oct 9, 2024 - 15:37



KOTABARU KARAWANG - Kapolsek Kotabaru Iptu Suherla, S H., melaksanakan program Cooling System dengan Tokoh Masyarakat Desa Pangulah Baru, yang bertujuan untuk menyampaikan pesan-pesan dan himbauan terkait keamanan

dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Kegiatan ini berlangsung di kediaman Bapak H. Sahman Dusun Kaliasin wilayah Desa Pangulah Baru, Kecamatan Kotabaru, Kabupaten Karawang. Rabu (09/10/2024).

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek menekankan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga situasi Kamtibmas yang semakin kondusif. “Mari kita bersama-sama menjaga keamanan di lingkungan kita, terutama menjelang pemilu yang akan datang. Kita harus ciptakan suasana pemilu yang aman, damai, dan nyaman bagi seluruh masyarakat,” ujar Kapolsek.

Kapolsek juga mengingatkan untuk tidak memberikan ruang dan kesempatan bagi pelaku kejahatan yang dapat memicu gangguan Kamtibmas. “Kita harus proaktif dalam menjaga keamanan. Jika ada hal-hal yang mencurigakan, segera laporkan kepada kami di Polsek Kotabaru untuk ditindaklanjuti,” imbuah Kapolsek.

Selain itu, Kapolsek mengajak Tokoh masyarakat untuk meningkatkan hubungan silaturahmi antar sesama, agar terjalin komunikasi yang baik dan saling mendukung. “Silaturahmi yang baik akan menciptakan lingkungan yang harmonis dan memperkuat persatuan pada masa Pilkada 2024,” tambah Kapolsek.

Kapolsek juga menegaskan pentingnya kesadaran terhadap berita hoax yang dapat memecah belah persaudaraan dan kesatuan NKRI. “Jangan mudah terpengaruh dan sebarkan informasi yang tidak jelas kebenarannya. Mari kita jaga persatuan dan kesatuan bangsa kita,” tegas Kapolsek.

Kegiatan Cooling System ini mendapat respons positif dari Tokoh Masyarakat, yang berkomitmen untuk mendukung upaya menjaga keamanan di desa mereka. Dengan adanya inisiatif ini, diharapkan hubungan antara Polsek Muara Badak dan masyarakat semakin erat, serta situasi Kamtibmas di Desa Pangulah Baru tetap terjaga dengan baik. Pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain